



きりんぐみクラスだより

令和6年1月15日発行 作成者:日高悠李



新年あけましておめでとうございます。子どもたちの元気な挨拶で新しい年がスタートしました。「普天間神宮に行ってきたよ」「お年玉もらったんだ〜!」「美味しいご飯いっぱい食べた!」と、お正月の楽しかった出来事を思い思いにお話してくれました。園でもお正月の遊びが盛り上がり、保育教諭や友達と一緒にいろいろな事に挑戦して楽しんでいますよ。

今年度も残り3か月となりました。移行保育でくま組さんがチームに加わる予定です。お兄ちゃん・お姉ちゃんになるという自覚を持ちつつ、残りのきりん組生活を充実した時間になるよう関わっていきたいと思います。

春の七草



春の七草は 邪気を払うといわれている七草で1年の無病息災をお祈りする、御馳走をたくさん食べた後の疲れた胃腸を休ませる、という意味があります。園では実際に、七草を触ってみたり匂いをかいだりして7つを比べてみました。

〜♪ すずな すずしろ すずな すずしろ せり なずな せり なずな

ごぎょう はこべら ごぎょう はこべら ほとけのざ ほとけのざ ♪〜

と、グーチョキパーの歌に合わせて七草の名前も覚えられましたよ!



なんか土においする!
これは葉っぱがギザギザだ!



新年会

新年会では、「あけましておめでとうございます、今年もよろしくお願ひします」と新年の挨拶をしてカルピスのお屠蘇をいただきました。お屠蘇を飲む理由として「1年の邪気を払い、健康で過ごせるように」という意味があります。子どもたちにも由来を伝え、また1つ伝統に触れることができました。



きりん組が 健康で
元気いっぱい遊べますように!
次の学年に向けて
素敵なおにいちゃん・おねえちゃんに
なりますように ^ ^♡

移行保育

が
はじまります!



1月29日(月)から移行保育が始まります!

345歳児のお部屋に2歳児(くま組)が移行し、同じフロアで過ごします。

☆きりん組はロッカーの移動があります。

詳しくは後日、パピーナにてお知らせします。



どろだんごいっぱい作ったよ！

園庭にある高いぶらんこにも乗れるようになったんだ～☆



年末はみんなで大掃除！
 きりん組は身の回りの整理整頓、
 窓や自分のロッカーの拭き掃除を頑張りました☆
 「見て！綺麗になったよ！」
 「ほこりがなくなった！」と喜ぶ子どもたち。
 みんなが頑張ったことで気持ちのいい
 年明けを迎えることができました^ ^♡



最近のきりん組のブームは…

ドッチボール



はじめはルールも分からずに始めたゲームでしたが、線から出ないようにすることや当たらないように逃げることなど、簡単なルールから覚えていき、今では外野や内野の違いまで分かるようになってきました。当たりたり当てられたり逃げたりと大騒ぎの中、とっても楽しんでいるきりん組です！



両チームで「力を合わせて えいえいおー！！」🔥

